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Aos 03 dias do mês de maio de 2018, reuniram-se na, às 14:00, na Sala 01 EAD do Instituto 
Federal do Paraná – Campus Londrina - Unidade Dom Bosco, os servidores relacionados na 
tabela em anexo a esta ata, por convocação via e-mail, na data de 25 de abril de 2018, por 
parte da presidência do COPE, para análise da seguinte pauta: 1-Criação de novos 
formulários; 2- Regularização de Projetos de Pesquisa, isto é, elaboração de Pareceres 
Científicos; 3-Plataforma Digital para atividades do COPE/Campus Londrina. Às 14h12min a 
presidente, professora Kátia Socorro Bertolazi, iniciou a seção explanando os desafios 
administrativos e científicos do COPE/Campus Londrina. A profa. Kátia compartilhou o teor 
de análise realizadas por membros do COPE/Campus Londrina em 17 de abril de 2018 em 
relação a possibilidade de implantação de uma Plataforma digital para as atividades de 
pesquisa, por meio do SIGAA. A seguir, a palavra foi dada para a livre manifestação dos 
membros presentes para realizarem tanto relatos de experiência quanto de dificuldades 
enfrentadas no âmbito das atividades de pesquisa. Os pontos da pauta foram examinados 
pelos membros sob dois aspectos: administrativos e científicos. Em relação aos desafios 
administrativos após discussões e análises foram levantadas as seguintes necessidades: 
estação de trabalho para a presidência do COPE/Campus Londrina – Unidade Alagoas 
(mesa/cadeira/computador), uma vez que atualmente o campus não dispõe dessa estrutura; 
armários para armazenamento de material físico, tendo em vista a disponibilidade e acesso 
de documentos públicos no momento de visitas futuras de auditorias, bem como outros tipos 
de pedidos de consultas técnicas; servidor técnico para colaborar nos trabalhos de 
gerenciamento e controle dos projetos de pesquisa e extensão, uma vez que o 
COPE/Campus Londrina atende tanto as demandas do Campus Londrina quanto do Campus 
Avançado Astorga; necessidade de ampliação da carga horária de atuação da presidência e 
vice-presidência do COPE, pois existe demandas crescentes de análise de novos projetos e 
emissão de pareceres iniciais/parciais/finais; implantação de um sistema eletrônico para 
registrar, gerenciar e armazenar o volume de informações obtidas por mais de 200 projetos já 
cadastrados, os quais encontram-se finalizados ou em andamento; solicitar junto à Direção 
de Ensino, Pesquisa e Extensão e a Direção Geral uma reunião para tratar do espaço físico a 
ser ocupado pelo COPE/Campus Londrina na unidade que está sendo construída na Zona 
Norte, solicitar junto a DTIC/IFPR informações a respeito da implantação do SEI (Sistema 
Eletrônico de Informações) para atender demandas relativas às atividades de pesquisa. Com 
base nesses pontos expostos anteriormente, o COPE/Campus Londrina solicitará uma 
reunião junto à Direção Geral a fim de tomar as devidas providências para garantir a fluidez 
dos trabalhos de pesquisa junto ao Campus Londrina e Campus Avançado Astorga. A seguir 
foram debatidas dificuldades envolvendo as exigências científicas associadas às atividades 
de ensino, e atribuições de comissões administrativas exercidas de forma simultânea. Nessa 
perspectiva, foram identificados e observados os seguintes desafios: banco de pareceristas 
insuficiente para atender a demanda dos trabalhos relacionados à elaboração de relatórios 
iniciais/parciais/finais com frequência semestral. Quanto a essa discussão, o COPE/Campus 
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Londrina levará para os órgãos gestores competentes a sugestão de tornar a frequência 
anual para a emissão de relatórios parciais e finais, isso em decorrência da falta de recursos 
humanos. Outra questão debatida foram impasses em relação à Portaria 17 que trata de 
possíveis alterações na carga horária docente. A falta de condições adequadas para 
desenvolver as atividades de pesquisa compromete a expansão dos projetos de pesquisa e 
extensão no âmbito do IFPR. Além disso, a professora Kátia inclui na pauta de discussão a 
análise de uma questão enviada ao COPE/Campus Londrina sobre como se deve proceder 
em casos de recebimento de pareceres divergentes em relação a um mesmo projeto de 
pesquisa e/ou extensão. Após algumas discussões foi deliberado que o projeto deve seguir 
para um terceiro parecerista, e persistindo dúvidas, a presidência do COPE deve organizar 
uma reunião com a presença do (a) pesquisador (a) e dos (as) pareceristas para tratar o caso 
em específico, especialmente no que tange as solicitações de revisão do projeto em análise. 
Sem mais a tratar, a presidente encerrou a reunião, às 15:47, sendo lavrada a presente ata. 

 

PRESENTES 

Nome Representação Assinatura 

Flávio Navarro Fernandes Docente  

Kátia Socorro Bertolazi Docente  

Luciana Maria Vieira Pöttker Docente  

Roberta Ramos Pinto Docente  

Jean Carlos Mendes da Rocha TAE  

Karen Cristina Archangelo Perdigão Docente  

 
*OBS: A via original encontra-se assinada. 
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